



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 141 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno Regional Cajamarca comprará termo nebulizadores para combatir Virus del Zika

Se han detectado 53 casos entre madres gestantes, niños, adultos y adultos mayores

La Dirección Regional de Salud Jaén, solicitó al Gobierno Regional de Cajamarca la designación de presupuesto para la compra de termo nebulizadores; máquinas fumigadoras que servirán para afrontar esta enfermedad.

Willy de la Cruz López refirió que se viene realizando un trabajo multidisciplinario con diferentes instituciones y la población en general. Así mismo refirió que se ha tenido la visita de la Organización Panamericana de la Salud, quienes se han mostrado interesados por el caso de Zika en Jaén, porque es un caso emblemático a nivel internacional.

“El Gobierno Regional de Cajamarca ha designado 200 mil soles para la compra de máquinas fumigadoras y con ello estaremos combatiendo esta enfermedad. Se han detectado 33 casos de gestantes y 20 casos entre niños, adultos y adulto mayor”, explicó Willy de la Cruz.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de junio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**